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本刊由西安通理国际深造学院主办袁欢迎大家踊跃投稿袁并提
出宝贵意见遥
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源月 猿园日袁 香港理工
大学应用社会科学系副研
究员宋亮先生到学院参观
访问袁 学院院长王忠民教
授尧副院长朱长新博士接待
了客人袁并与客人进行了交
流座谈遥 在座谈中袁双方就
进一步加强合作进行了充

分的沟通袁 主要就将于 苑月在学院举办以精神健康为主题的
暑期学院 圆园园愿的有关问题袁相互交换了看法和意见遥 三校暑
期学院袁是由香港理工大学尧华盛顿大学与北京大学三所著名
高校共同举办遥 之前袁已经在云南和北京举办了两期袁暑期学
院 圆园园愿将是首次在西安举办遥

远 月 猿 日上午袁香
港理工大学中文及双语
系课程主任朱志瑜教授
访问了西安交通大学外
国语学院袁 西安交大外
国语学院院长杨瑞英教
授及学院相关领导会见
了朱志瑜老师遥 双方进

行了交流和会谈袁在学生交换尧师资交流等方面进行了探讨袁并初
步达成了引进香港理大教师来西安交大做短期访问的意向遥 香港
理大教师这次到访交大袁 是学院为增强两校师资交流所做的一项
工作袁学院今后将继续为加强两校合作与交流做出积极努力遥

远月 员园日下午袁 西安交
通大学城市学院副院长陈光
德教授访问了学院袁与学院院
长王忠民教授尧副院长朱长新
博士就两校学生培养尧教师交
流等进行了会谈遥双方通过友
好协商袁在平等互惠基础上签
署了共同推荐学生申请通理
项目的合作协议遥
协议约定院双方共同推荐

学生进入西安交通大学原原香
港理工大学合作培养信息管
理理学硕士项目学习遥西安交

通大学城市学院的学生获得
西安交通大学城市学院的毕
业证后袁可参加香港理工大学
所安排的面试袁合格者可入读
两校合作项目袁 学制为 圆年遥
修满所得学分袁各项成绩合格
者可获香港理工大学颁发
的信息管理理学硕士学位遥

学院与西安交通大学
城市学院的此次合作袁不仅
为城市学院的毕业学生提
供了一条新的出路袁而且为
通理项目输送了一批新的
生源袁并对加强两校间的进
一步合作奠定了基础遥

员月 圆日到 远日袁
香港理工大学 酝月粤学
员一行五十余人来西
安进行参观和访问遥在
西安期间 袁 理大的
酝月粤学员参观了两校
合作项目 酝月粤学员所
在的企业袁并与学院的
酝月粤 学员进行了交
流遥 员月 缘日下午袁香
港理大 酝月粤学员到学
院进行参观袁学院院长
王忠民教授向香港学
员介绍了学院的情况袁
之后袁香港理大的学员

还参观了学院及交大校园遥
香港理工大学与西安交通

大学一直保持着良好的合作关
系袁并合作成立了西安通理国际
深造学院遥通理学院负责实施的
两校合作 酝月粤尧酝陨杂尧匀悦酝项目
至今已开办了六期袁 并于 圆园园苑
年通过了教育部的合作办学项

目复核遥 学院成立五年来袁有效
的促进了两校的师资及学术交
流袁为西部地区培养了一批高素
质尧高层次尧国际化人才袁开设的
课程受到学员与用人单位的一
致好评遥 香港学员此次西安之
行袁进一步加强了香港与内地学
生之间的沟通与了解遥
香港理工大学的酝月粤课程

是内地及香港首家获英国工商管
理硕士课程协会渊粤酝月粤冤认可的
硕士课程袁粤酝月粤所认证的内容
也包括了通理酝月粤项目遥与此同
时袁开办酝月粤课程的香港理工大
学工商管理学院也获得欧洲质量
发展认证体系渊耘匝哉陨杂冤的认证袁是
全球排名前一百名的商学院之
一遥目前袁香港理工大学工商管理
学院正在申请美国管理商学院联
合会渊粤粤悦杂月冤认证袁预计将于 园怨
年获得认证袁届时袁理大将成为内
地及港澳台地区第一家获得国际
商科三大认证的院校遥
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猿 月 圆远 日 袁
在北京东方国际
教育研究院院长
汪叔平先生的带
领下袁该院一行 猿
人访问了通理学
院遥通理学院院长
王忠民教授向客
人介绍了学院的
基本情况袁副院长朱长新博士尧魏宝林老师也参加了会谈袁
双方就加强交流合作进行了友好交流和沟通遥

北京东方国际教育研究院访问学院

三所名校暑期学院 圆园园愿将首次在西安举办

香港理工大学中文及双语系教师访问西安交大

学院与西安交通大学城市学院签署合作协议
缘月 员园日袁 通理学院

院长王忠民教授尧交大校友
关系发展部韩国利老师等
一行 缘人袁前往郑州看望了
部分河南校友遥 当晚袁王院
长一行 缘人袁 与端木占军尧
孙强尧董彪袁以及王书栋尧任
慧宏等河南校友袁一起出席了河南校友举办的联谊活动遥 在联谊
活动中袁王院长充分肯定了河南的校友活动袁并向校友们通报了
学院的最新发展情况遥韩国利老师简要介绍了交大校友会的近期
活动情况遥 校友们也畅谈了各自事业的发展近况袁希望通过校友
会这个平台袁在今后的学习工作中加强联系袁相互促进袁共同提
高遥 大家欢聚一堂袁相互交流袁整个活动气氛感人而热烈遥

学院院长王忠民教授看望河南校友


